



Ville de Cannes

3 rue des fauvelles
Immeubles des fauvelles
806406 Cannes Cedex

Dossier d'autorisation temporaire au titre de la loi sur l'eau Résumé non technique

Novembre 2020 – Indice D



Réalisation de travaux permettant la réhabilitation du ponton de Darse

Maîtrise d'œuvre	
Bureau d'études ICTP 254 Corniche Fahnestock 06700 ST-LAURENT DU VAR	
Cabinet d'architectes et d'urbanisme 7 rue d'Italie 13006 Marseille	
N° 19/56 – DAET – Ind. D	

1. DISPOSITION GENERALE

1.1. Contexte et objectif de l'opération

Le ponton de la Darse situé boulevard du Midi - Louise Moreau à Cannes la Bocca constitue un ouvrage en mer relevant du Domaine Public Maritime non mis à disposition de la Commune. Il s'agit d'un ponton autrefois utilisé pour la mise à l'eau des bateaux des anciens Chantiers Navals de l'Estérel, lesquels ont cessé leur activité en 1989.

Depuis lors, cet équipement n'a plus fait l'objet d'entretien, et s'est lentement détérioré. Son accès a fini par être interdit au public dans un souci de sécurité en 2008.

Aujourd'hui, la municipalité demande à l'Etat une concession d'utilisation du Domaine Public Maritime, afin de mener à bien la réhabilitation de ce ponton et sa réouverture au public. Ce ponton n'aura vocation qu'à accueillir des promeneurs et des pêcheurs, à l'exclusion de toute activité économique.

Les objectifs de l'opération de réhabilitation du ponton de la Darse, lancée par la Ville de Cannes, sont alors :

- De répondre au risque pour la sécurité des usagers, lié à l'état de vétusté des ouvrages ;
- D'en faire le prolongement naturel de la vaste promenade piétonne récemment créée sur le boulevard du Midi Louise Moreau, et de permettre ainsi aux promeneurs de profiter d'un paysage sur l'Estérel et les Iles de Lérins. »

1.2. Etat des lieux



Figure 1 : localisation du Ponton de la Darse (google Earth)

La commune de Cannes est située sur la côte Sud-Est de la France dans le département des Alpes-Maritimes.



- Conditions environnementales :

Etant donné sa situation, le ponton de la Darse est en mer ouverte directement exposé à des houles provenant du secteur Sud-Ouest à Est. Il est protégé des houles d'Est grâce à la pointe Croisette et aux îles de Lerins mais reste sensible au clapot.

